

Bruno Rodríguez conduit la délégation cubaine à l'installation à Mexico de la présidence tournante de la CELAC



La Havane, 8 jan. (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, conduit la délégation de notre pays à la cérémonie d'installation à Mexico de la présidence tournante de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caraïbes.

Le chef de la diplomatie cubaine s'est fixé pour but de confirmer l'engagement de notre pays envers le processus d'intégration authentiquement latino-américaine et caraïbienne et envers la consolidation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme zone de paix, proclamée lors du IIe sommet de la CELAC, effectué à La Havane en 2014.

Bruno Rodríguez témoignera également de la volonté de Cuba d'appuyer la gestion du Mexique à la tête de ce mécanisme régional de concertation politique et d'intégration qui rassemble les 33 États de Notre Amérique.

La délégation cubaine est formée aussi d'Anayansi Rodríguez, vice-ministre des Affaires étrangères et coordonnatrice régionale de la CELAC et de Pedro Nuñez, ambassadeur de Cuba au Mexique ainsi que d'autres responsables et fonctionnaires du ministère cubain des Affaires étrangères.

source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/211405-bruno-rodriguez-conduit-la-delegation-cubaine-a-installation-a-mexico-de-la-presidence-tournante-de-la-celac>



Radio Habana Cuba